- Resumen / Abstract - Página 1 de 1

Argentina – Unión Soviética: ¿Socios por necesidad?

Bárbara Luciana Bravi*, María Delicia Zurita**,

En este trabajo nos proponemos analizar las relaciones argentinosoviéticas en el período transcurrido entre los gobiernos de Alfonsín y el inicio de la primera presidencia de Menem.

Abordaremos las principales fluctuaciones en las relaciones entre ambos países, tratando de particularizar el efecto que produjo en las mismas el colapso de la URSS, destacando las convergencias y divergencias de unos socios al parecer, tan desiguales.

-

^{*} Lic. en Ciencia Política y Relaciones Internacionales

^{**} Profesora de Historia